



Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

**PENGARUH KETIDAKPASTIAN LINGKUNGAN, DESENTRALISASI
DAN SISTEM AKUNTANSI MANAJEMEN TERHADAP KINERJA
MANAJERIAL
(STUDI EMPIRIS PADA ORGANISASI PERANGKAT DAERAH
KABUPATEN INDRAGIRI HILIR)**

OLEH :

NURPADILA
11373204299

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh ketidakpastian lingkungan, desentralisasi dan sistem akuntansi manajemen terhadap kinerja manajerial pada OPD Kabupaten Indragiri Hilir. Data diambil dari kuisisioner pada OPD Kabupaten Indragiri Hilir dilakukan dengan teknik analisis regresi linier berganda. Pemilihan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode sampling jenuh dimana anggota populasi diambil sebagai sampel. OPD Kabupaten Indragiri Hilir yang menjadi sampel pada penelitian ini berjumlah 27 Kantor. Dan pengujian hipotesis menggunakan uji F untuk menguji pengaruh variable simultan dan uji t untuk menguji koefisien secara parsial dengan tingkat signifikan 5%. Selain itu digunakan uji normalitas data, uji asumsi klasik yang meliputi uji multikolinearitas, dan uji heterokedastisitas. Hasil analisis data atau regresi linier berganda menunjukkan bahwa secara simultan ketidakpastian lingkungan, desentralisasi dan sistem akuntansi manajemen berpengaruh signifikan terhadap kinerja manajerial. Variabel independen dapat menjelaskan pengaruh kinerja manajerial sebesar 50,5% sedangkan sisanya sebesar 49,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi ini. Secara parsial ketidakpastian lingkungan, desentralisasi dan sistem akuntansi manajemen memiliki pengaruh signifikan terhadap kinerja manajerial.

Kata kunci : *Ketidakpastian Lingkungan, Desentralisasi, Sistem Akuntansi Manajemen, Kinerja Manajerial.*